

Complexe sportif La Ruche

OUVERTURE CET AUTOMNE



Par Bernard Gauthier

Bonne nouvelle pour les citoyens de Magog et la région : le Complexe sportif La Ruche ouvrira finalement cet automne

Le coût de ce projet, qui devait initialement atteindre 20 millions de dollars, est plus élevé de 2,4 millions de dollars selon certaines sources. Mais de l'avis de la Commission scolaire des Sommets (CSS), ce chiffre est un peu exagéré et s'élèverait plutôt à 1,7 million de dollars. Selon Alain Thibeault, directeur adjoint du service des ressources matérielles à la Commission scolaire des Sommets, il y a quelques raisons qui expliquent ce dépassement. « Dans le projet à l'origine, aucun espace de stationnement n'était prévu. Cela a entraîné un réaménagement complet en cours de route pour ajouter quelque 100 espaces supplémentaires. De plus, le terrain à surface synthétique qui devait être aménagé sur un terrain à gazon naturel a été situé à un autre endroit pour conserver le premier terrain, ce qui implique des coûts supplémentaires. »

Dans un journal local, le directeur général de la CSS, Christian Provencher, indique que « c'est le dernier portrait de la situation que nous avons. Le montant de 2,4 millions de dollars est basé sur une évaluation qui n'est pas récente. C'est certain qu'on ne souhaite pas de dépassement de coûts, mais dans cette situation, je crois que c'est acceptable. Nous avons fait plusieurs choix, comme celui d'utiliser la



géothermie. Peut-être que ça crée un dépassement de coûts, mais ça peut aussi entraîner des économies à long terme. »

SERVICES OFFERTS

Que prévoit le nouveau complexe? Disons qu'au départ, il s'agit d'un agrandissement et d'un réaménagement du centre sportif de l'école secondaire de la Ruche. L'agrandissement représente un espace de 8 500 mètres carrés supplémentaires.

Ce projet comprend l'ajout de deux gymnases, d'une palestre, d'une piscine semi-olympique et d'une

Le Complexe sportif La Ruche accueillera la première piscine semi-olympique en acier inoxydable au Québec.

salle de danse, l'aménagement d'un terrain synthétique pour le soccer et le football de même que le réaménagement de la salle de musculation. Les améliorations proposées permettront de répondre aux besoins des 1 600 élèves de l'école de la Ruche, de la population et d'organismes de la communauté, comme la Traversée internationale du lac Memphrémagog.

35 ANS
Fier d'avoir contribué au succès du Centre sportif Memphrémagog.

Gagné & Roy INC
ENTREPRENEUR COUVREUR
Licence RBQ : 2634-9449-18

SPÉCIALITÉS

- Couverture
- Coupe-feu
- Pare-air
- Bitume
- Élastomère
- EPDM
- PVC
- Cuivre

1440, rue du Conseil
Sherbrooke (Québec) J1G 1N4
Tél. : 819-563-8771
Télec. : 819-563-0800

ENTREPRENEUR SPÉCIALISÉ EN BÉTON

MISE EN PLACE ET FINITION DE BÉTON

KIMEX INC
R.B.Q. 8327-8671-46

COMMERCIAL • INDUSTRIEL • GÉNIE CIVIL • INSTITUTIONNEL

Merci de nous avoir permis d'être associés à ce beau projet.

Harold Nault et Lucie Trépanier, propriétaires
Cell. : 514-444-4330

766, rang Saint-François Ouest
Lourdes (Québec) G0S 1T0
kimex.inc@hotmail.com

Situé au Centre-du-Québec
Tél. : 819-385-4330
Télec. : 819-385-4501

rtsi
Rodrigue TREMBLAY Sherbrooke Inc.

Fier partenaire de La Société de construction Gératek pour le projet du Centre sportif Memphrémagog

www.rtsisherbrooke.com
Stéphane Tremblay, président
Tél. : 819-346-4527

40 ans
Commercial • Industriel • Institutionnel
Service personnalisé

REVÊTEMENT MÉTALLIQUE
Notre SAVOIR se passe sous notre couvre-chef
Notre EXPERTISE sur le chantier.

l'assurance d'un travail de qualité

Nous sommes fiers de participer à la réalisation de ce projet en collaboration avec La Société de construction Gératek Itée. Félicitations à toute l'équipe.

LES ENTREPRISES LALIBERTÉ

ENTREPRENEUR
ÉLECTRICITÉ • PLOMBERIE • CHAUFFAGE

DIVISION PLOMBERIE INC.
RBQ : 2330-4801-77
plomberie@elaliberte.com

DIVISION ÉLECTRICITÉ INC.
RBQ : 2269-0192-36
electricite@elaliberte.com

185, chemin Godin, Sherbrooke (Québec) J1R 0S6
Téléphone : 819-565-0080 • Télécopieur : 819-821-0208



Les améliorations permettront de répondre aux besoins des 1600 élèves de l'école de la Ruche et de la population de Magog.

La CSS étudie la possibilité d'allouer un contrat pour la construction d'une piscine en acier inoxydable recouverte d'une toile en PVC. L'avantage repose sur la durabilité. « C'est une technologie qui a fait ses preuves et qui est beaucoup utilisée en Europe et aux États-Unis », précise Alain Thibeault.

Le projet élaboré pour le centre sportif de l'école secondaire de la Ruche est en complémentarité avec les politiques familiales du monde municipal régional ainsi qu'avec le Plan d'action gouvernemental de promotion des saines habitudes de vie et de prévention des problèmes reliés au poids pour 2006-2012. De plus, il s'inscrit dans les objectifs des programmes d'infrastructures du Québec pour l'éducation et les équipements collectifs municipaux.

« Agrandir et réaménager le centre sportif permettra d'offrir une plus grande disponibilité de plateaux sportifs aux élèves de l'école de la Ruche et de répondre aux besoins des équipes sportives parascolaires, dont le nombre a beaucoup augmenté au cours des cinq dernières années », indique Alain Thibeault.

Dans un communiqué de la CSS, on soutient que les travaux envisagés amélioreront aussi l'accès au centre sportif pour la communauté; l'offre de services sportifs aux citoyens s'en trouvera donc améliorée (ex. : cours de natation). Les travaux favoriseront aussi le développement d'un sentiment d'appartenance à l'école secondaire publique de Magog. « Enfin, comme la pratique

d'activités physiques entre en ligne de compte lorsque vient le temps pour un élève de choisir son école secondaire, l'école de la Ruche désire offrir davantage de services sportifs à ses élèves. Enfin, l'ajout d'une piscine semi-olympique de 25 mètres permettrait de faire de Magog un centre d'entraînement national de nage en eau libre et d'y tenir des compétitions de calibre national et international, et ce, en partenariat avec la Traversée internationale du lac Memphrémagog », ajoute Alain Thibeault.

« Bien que les besoins en infrastructures sportives des élèves de la Ruche et de la population régionale soient connus depuis plusieurs années, c'est



Le complexe sportif ouvrira ses portes cet automne.



L'agrandissement représente un espace de 8 500 mètres carrés supplémentaires.

véritablement l'annonce, par les gouvernements du Québec et du Canada, de milliards de dollars investis dans les infrastructures qui a été l'élément déclencheur du projet », a déclaré monsieur Pierre Reid, député d'Orford et membre du comité de travail. D'ailleurs, le comité de travail qui a présenté le projet est composé de plusieurs organismes partenaires et d'individus fort engagés dans leur

milieu, tout comme monsieur Reid : la Commission scolaire des Sommets et l'école secondaire de la Ruche, le Centre sportif de l'école secondaire de la Ruche, la Ville de Magog, l'Association du soccer mineur de Magog, la Traversée internationale du lac Memphrémagog, le Cirque des Étoiles, monsieur Nil Laforest, courtier immobilier, monsieur Sylvain Pomerleau, architecte, madame France Lebel, directrice de la Fondation de l'hôpital Memphrémagog.

DÉPASSEMENT DE COÛTS

Même avec des dépassements de coûts, personne ne se laisse abattre par la situation. À la CSS, on est déterminé à finaliser le projet, qui donne une plus-value à la communauté et qui servira pour les 35 prochaines années. Et pour la Fondation de La Ruche, pas question de réviser l'objectif en cours qui est de recueillir un million de dollars.

De leur côté, les étudiants ont mis la main à la pâte en amassant une somme de 6 000 \$ durant une campagne de financement. Par ce geste, les jeunes ont voulu démontrer qu'ils étaient solidaires du projet et qu'ils désiraient payer une partie de la facture. La directrice de l'école de la Ruche, Annick Gazaille, a déclaré dans un journal local qu'elle était très heureuse de la participation des étudiants : « Je suis surtout fière de voir que cette initiative a été celle des étudiants. C'est la première fois que je vois des étudiants prendre les devants pour une démarche du genre; c'est digne de mention. »

CONTRAT MAJEUR

Bien que ce ne soit pas le plus gros contrat de Construction Gératek depuis les trente dernières années, il reste que le projet du Complexe sportif La Ruche figure parmi les plus imposants. « Les principaux défis concernaient la logistique entourant le stationnement et la sécurité des élèves et du personnel. Les travaux se déroulaient pendant l'année scolaire et il n'y avait pas de place à l'erreur. Il y avait également les trois gymnases où il a fallu assembler sur place d'énormes poutrelles d'une longueur supérieure à 100 pieds. Seulement sur le plan du transport, le défi était de taille pour réussir à tourner dans les rues de Magog », explique le président-directeur général de l'entreprise, David Gosselin.

Un autre défi approche : aménager la piscine en acier inoxydable, la seule du genre au Québec. « Il s'agit d'une première pour Gératek et nous avons bien hâte de passer à l'action. » Construction Gératek se spécialise surtout dans les secteurs industriel, institutionnel et commercial. Son principal marché se situe en Estrie et en Montérégie. Montréal fait aussi partie du territoire, surtout pour des projets en imagerie médicale.

De la science et de l'ingénierie intégrées pour une **meilleure qualité de vie**

Environnement	Infrastructures	Transport
Bâtiment	Énergie	Grands travaux
Génie industriel	Sécurité	Télécom./T.I.
Géotechnique	Laboratoires	Agroalimentaire

groupesm.com

Nous sommes fiers de participer à la réalisation de ce beau projet!

maçonnerie
DESROSIERS
de l'estrie inc.

1932, rue Chevalier
Sherbrooke (Québec) J1K 1E2
Tél. : 819-566-5292 Téléc. : 819-564-1931
www.maconneriedesrosiers.ca RBQ : 8005-0537-59